

Ein Star erblickt die Welt

Zwei Brüder und eine Leidenschaft

Von Katthani22

Kapitel 1: 11 Jahre später

Eine Schülerin geht mit einem Stapel Briefe zum Büro von Ryuzaki Sumire „Hey du mach mal die Tür auf.“, der Junge der die Tür öffnet war ist 16 Jahre jung. Das Mädchen geht rein und nickt mit dem Kopf als Dank. „Hier im Ihre tägliche Post, viel Spaß beim lesen.“ Damit geht das Mädchen raus. Ryuzaki seufzte. "Dann ran an die Arbeit" es waren Briefe von den Veranstaltern der Tennisspiele, Anfragen von neuen Schülern, den Prüfungsausschuss und vieles mehr aber dann viel ein normaler Brief auf der, doch anders war als die Anderen.

Ihre Neugier ist geweckt worden so öffnete sie den Briefumschlag und holt den eigentlichen Brief raus. Sie fängt an zu lesen: Konochiwa Ryuzaki Sumire, es wird wohl komisch sein, dass Sie ausgerechnet von mir bekommen. Sie werde sich wohl fragen, wer ich bin. Überlegen Sie mal, ich bin einer von Ihren Studenten gewesen, der kleine Junge der bei Ihnen im Büro stand während die Anderen Unterricht hatten. Echizen Nanjiro. Ich schreibe Ihnen diesen Brief, damit Sie wissen, warum ich damals vor 11 Jahren verschwunden bin. Nun ja wie Sie wissen, war damals dieser arrogante Typ da, wie hieß er noch mal? Ach ja, Toboe Kizukki, der echt nach seiner Niederlage sauer war. So bin ich nach dem Match zu meinen Eltern und habe Ihnen die Sachlage erklärt und somit haben wir uns entschieden nach Amerika zu ziehen. Aber schon nach einem $\frac{3}{4}$ -Jahr habe ich Rinko Takeuchi kennengelernt Sie war echt mir fehlten damals einfach die Worte. Ich habe ihr damals sehr geholfen, denn ich habe ihren Trainer die Hölle heiß gemacht. Wir haben uns genau zwei Jahre hintereinander kennenzulernen, es war der 5. Mai als ich ihr einen Heiratsantrag gemacht habe sie war so geschockt das sie es nicht bemerkt hat wie sie sich hingeworfen hatte. Aber sie hat ihn angenommen, sie studierte das Fach Jura da sie die Kanzlei ihres Vaters übernehmen will, ich fand's sehr gut das sie als Anwältin arbeiten wollte und ich habe weiter hin Profitennis gespielt. Hier ist es ganz anders als bei uns in Japan mit dem Tennis. Nach einiger Zeit verstarb Rinko's Mutter das was ein schwerer Schlag für die Familie, nun das ist schon $3\frac{1}{2}$ Jahre her ich habe im Alter von 24 Jahren auf gehört als Profi Tennis zu spielen da ich mehr den Haus halt gemacht habe als Rinko noch viel unterwegs war ich wurde mit 26 das erste mal Vater ein Jungen das hat mich echt überrascht, da legt irgendeine Frau ein Kind an die Schwelle meiner Tür mit dem Vaterschaftstest, ja ich hatte ein One night stand aber ich muss sagen das ich ein gewaltigen Filmriss hatte zu der Zeit. Rinko hat es nicht so gut aufgenommen aber Weihnachten zwei Jahre später erblickte Ryoma das Licht der Welt und Ryoga mein ältester Sohn war stolz das er größer Bruder geworden ist. Ich halte

dich auf den laufenden, Ryoga ist schon ein großer Tennis Fan wie der kleine er hat als erstes nach den Tennisschläger-anhänger von Ryoga gegriffen und Rinko war gar nicht begeistert davon.

Mit freundlichen Grüßen

N.Echizen.

Als Ryuzaki fertig mit lesen war musste sie lächeln denn das war ihr Nanjiro aber das dem so einen Fehler unter laufen ist war ihr sehr fraglich wie das passieren konnte.

Man konnte es aber nicht mehr ändern, man kann sagen das es wohl Schicksal war das der ältere Sohn an Nanjiro Türschwelle gelegt wurde. Es interessiert Sie wie es sich nach weiter entwickelt.

Sie steht auf und geht nach draußen in den Flur "Ich Frage mich wann Nanjiro wieder hierher kommt?" mit diesen Gedanken geht Sie den Flur entlang sie. Als sie an einer Tür vorbeikommt hört Sie: „Ich Frage mich wann das Training der Tennismannschaft weiter geht.“ Sie geht in die Klasse „So ballt wie möglich.“, damit geht Sie wieder aus der Klasse raus.

Als sie auf den Schulhof ankommt sieht sie, wie ein Schüler am Beet steht und auf die Pflanzen schaut. Sie geht zu diesem und beobachtet ihn „Wissen Sie Fr. Ryuzaki ich verstehe es einfach nicht ich komme in Mahte und Physik nicht weiter.“ „Ich kann dich nur in Mathe weiter helfen in den anderen Fach war ich in meiner Zeit auch nicht gut. Aber sprechen Sie doch mit Fr. Dianos sie kann ihnen bestimmt in den Fach weiterzuhelfen.“, damit dreht sie sich wieder um und geht zum Tennisplatz Sie weiß noch wie es alles mit Nanjiro begann. Sie denk sehr gern daran wie damals er es gewesen war der alles veränderte hier.

kurze Anmerkung hier kommen mehr Hintergrund Geschichte.

Seine Karriere als Schultennispieler war nach der Schule noch nicht vorbei es ging erst so richtig bei Nanjiro, er steigerte sich immer mehr bis er ein Profi wurde, auf einen Tunnier lernte er eine Wunderschöne Frau kennen Namens Rinko diese fand ihn erst Arrogant und eingebildet.

Aber Nanjiro wäre nicht Nanjiro wenn er nicht am Ball geblieben wäre. Nach einiger Zeit verliebte sich Rinko in ihn. Es vergingen 4 Jahre als er Rinko einen Heiratsantrag machte. Er hatte ihr auch seinen Seitensprung verzeiht da dieser durch K.O. Tropfen an nichts erinnern konnte, in Ende Dezember 1994 haben die Eheleute Ryoga auf genommen desen Mutter Nanjiro den Vaterschaftstest zeigte und er nun für ihn verantwortlich ist, sie wollte nichts mit ihm zu tun haben und hat auch Nanjiro die Vormundschaft übertragen, nun waren Sie zu dritt aufgrund eines Problems mit einen Tennisspieler zogen sie 1996 in die USA wo Rinko ihren Traumberuf verwirklichte nämlich eine Kanzlei aufzumachen. Sie hat nur Tennis gespielt um das Geld für das Studium zusammen zubekommen in den darauf folgenden Jahr bekam sie ihren Sohn Ryoma denn Sie im Jahr 1998 alleine großzog da Nanjiro zur seiner Nichte zog. Und in denn Jahren wo Ryoma älter wurde entwickelte er sich zu einen Genie auf dem Tennisplatz und er worde gefördert als er 12 wurde wollte er zu seinen Vater und so nahm seine Geschichte seinen Lauf.

Fortsetzung folgt.